
第25回札幌市自立支援協議会（平成28年3月25日開催）

傍聴人からの市民参加シート意見（原文のまま、掲載しています）

意見者意見者意見者意見者 内容内容内容内容 分類分類分類分類

1

自立支援協議会ってよく聞くけど何をやっているんだろ

う？とずっと疑問でした。

ひとことで言えるほど理解したわけではありませんが、

多くの皆さんが様々なことに取り組んできたこの1年を

垣間見ることができてよかったです。

もっといろんな人にしってもらうための「宣伝」のよう

なもの、たとえば、札幌市立大学の学生さんたち（デザ

イン、看護(医療)）に協力してもらったりしたら、おも

しろいかもしれないなぁとぼんやり考えました。

また機会があれば傍聴してみたいと思います。

協議会運営

2

中央区にて就労移行支援事業所を行っております。場所

柄、市内各区からの利用者様が通所されてます。一般就

労ができる利用者様と、A型やB型等に落ち着く利用者様

や、生活面のアセスメントにより、他の支援機関につな

ぎ、ケアチームを築かなくてはいけない方が市内各区に

おります。

しかし、事業所の所在が中央区と言う事により、中央区

以外の協議会の交流があまり無いのが現状です。

正直利用者様の事を考えると、もっと市内各区の事業所

との交流を図りたいと思っています。事業内容や利用者

様の実態に応じて、もっと自由に各区において交流を持

てる機会を作って頂きたいです。

協議会運営

3

自立支援協議会に参加させて頂き、各区の部会の状況や

本年度の活動の取り組みを伺い、期待と課題を自分も考

え、一緒に参画していきたいと思いました。

各区から「顔の見える関係作り」を目指すとのことでし

たが、私は現在、12月に開所した移行支援事業所に在籍

しておりますが、各部会の情報や就労部会などから定期

的につながりや関係を持つ場を頂きたく思いました。各

部会への参加の機会、勉強会、研修なども含めて、つな

がれる場、有効な情報を頂きたいと考えます。

札幌市からも是非情報を頂きたい。

協議会運営


